

Besuch der Firma Teekanne

Die Fa. Teekanne bietet für alle interessierten Besucher Führungen und Betriebsbesichtigungen, auch in den Abendstunden, nach Voranmeldung an.

So besuchte eine Gruppe des GBV Neurath am 5.11.2015 die Werkanlage.



Freundliche Hostessen begrüßten die Besucher und führten sie über das Werksgelände und durch das Firmenmuseum in einen schön eingedeckten Konferenzraum. Dort standen auf jedem Tisch zwei Teesorten und Gebäck bereit.

Es folgte 2 Filme, die die Anfänge der Produktion, die Teeernte, die Verarbeitung, die Verpackung und den Versandt erklärten.

Nach einer weiteren Verkostung unterschiedlicher Teesorten führten die Hostessen die Besucher in die Produktionshalle. Von dort aus konnte man die Herstellung und Verpackung der Teebeutel sehen.

Zum Schluss gab es noch die Möglichkeit im Tea-Shop zu günstigen Preisen aus dem riesigen Angebot der Firma Teekanne einzukaufen.